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-1-
[ لمتابعة رابط المشاركـــــــــــــة الأصلية للبيــــــــــــــان

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=113612[

الإمام ناصر محمد اليمان
19 ‐ 10 ‐ 1434 هــ
26 ‐ 08 ‐ 2013 مـ

06:26 صبــــاحاً
ـــــــــــــــــــــــ

الزعيم الظاهر لليمن عبد ربه منصور والزعيم الباطن عل عبد اله صالح الذي لم
يهتدِ إل الاعتراف بالحق بعد..

http://www.youtube.com/watch?v=AWQGRSjaJBg

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة أنبياء اله ورسله وآلهم الأطهار من أولهم إل خاتمهم
محمد رسول اله، يا أيها الذين آمنوا صلّوا عليه وعليهم لا نفرق بين أحدٍ من رسله ونحن له مسلمون، أما

بعد..

الباحثين عن الحق ه علال الأنصار السابقين الأخيار وسلام ه وبركاته أحبتم ورحمة اله عليسلام ُال
أجمعين، وها هو قد حصحص الحق وتبين لم أنّ الزعيم عل عبد اله صالح لا يزال هو من يسير أمور

الحم من وراء الستار، فقد سمعتم زلّة لسانه بالحق يقول:

أنه لولا وجود عل عبد اله صالح ف اليمن لان قد عمل أحزاب اللقاء المشترك عشرين مشلة للرئيس
عبد ربه منصور هادي.

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=113612
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=113612
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=113612
http://www.youtube.com/watch?v=AWQGRSjaJBg
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والسؤال الذي يطرح نفسه: فما هو تفسير قول الزعيم؟ ولن تجدوا غير جوابٍ واحدٍ فقط وهو أنّ الزعيم عل
عبد اله صالح هو فعلا لا يزال من يسير شؤون الحم عن طريق الرئيس عبد ربه منصور، ولذلك يقول

الزعيم أنّ لولا وجوده ف اليمن داخل بيته لان قد عمل أحزاب اللقاء المشترك عشرين مشلة للرئيس عبد
إلا بعد الإذن من عل أو كبيرة صغيرة ه منصور هادي لا يقطع فأنّ الرئيس عبد رب ه منصور، وهذا يعنرب

عبد اله صالح، وهذا يعن أنّ الزعيم عل عبد اله صالح لا يزال هو من يسير شؤون الحم وأنّ عبد ربه
ه بقدرٍ مقدورٍ فه صالح، وتلك مشيئة العبد ال والزعيم الباطن لليمن هو عل ظاهري منصور رئيس

التاب المسطور نعلمها من قبل بإذنِ اله من قبل أن يسلِّم الزعيم السلطة لعبد ربه منصور ظاهر الأمر،
ولذلك صدر بيانٌ ينطق بالحق بأنّ عبد ربه منصور هادي سوف يون رئيساً ظاهرياً لليمن والرئيس الباطن
هو عل عبد اله صالح، وقلنا لم والأيام بيننا ولسوف تتبين لم الفتوى الحق، وها هو يعترف عل عبد اله
صالح أنه لا يزال مشاركاً ف تسيير حم اليمن، وتعلمون ذلك من خلال قوله بأنّ لولا وجوده لان قد عمل
ريسه صالح لا يزال يعبد ال أنّ الزعيم عل ه منصور هادي! أليس هذا يعنلة لعبد ربعشرين مش الإصلاح

شؤون حم اليمن من وراء الستار؟
وأعلم من اله ما لا تعلمون أنّه لن يسلِّم راية عاصمة الخلافة الإسلامية إل الإمام المهدي المنتظَر إلا الزعيم

عل عبد اله صالح فونوا عل ذلك من الشاهدين، برغم أنّه ليس من المهتدين بعد.

وحت تعلموا أسراراً خفية أدعو الأنصار والباحثين عن الحق أن يشاهدوا بين الحين والآخر القناة اليمنية
لا يزال الزعيم الفعل ه صالح هو فعلاعبد ال ( اليمن اليوم )، وسوف تشاهدون أنّ الزعيم عل تسم الت

لليمن، وأعلم أنه سوف يسوء بيان هذا ممن يطلعون عليه من أحزاب اللقاء المشترك باليمن، ومن ثم نقول:
يا قوم تلك مشيئة اله فلن تستطيعوا تغيير مشيئة اله فلا راد لقدره المقدور ف التاب المسطور، ولا يزال
الزعيم عل عبد اله صالح مثله مثلم عل ضلالٍ مبين ولم يهتدِ إل الحق بعد، ولن أعلم من اله ما لا

تعلمون، وهداه اله وإياكم إل الصراط المستقيم، فم نخش عل اليمانيين من فتنة اختلاف الأحزاب عما
قريبٍ إلا أن يشاء اله شيئاً وسع رب كل شء علماً.

وما نريد أن ننصح به الشعب اليمان: إذا أردتم نجاح أمركم ولم شملم وحتّ لا يون أمركم عليم غُمةً
وظلمةً فاعتصموا بحبل اله جميعاً وكونوا حزباً واحداً ولا تفرقوا إل شيع وأحزابٍ وكل حزبٍ بما لديهم
ولَهسرو هوا اليعطاو} :ه تعالأحزابٍ فحتماً سوف تفشلون. تصديقاً لقول ال م إلم بتفرقفرحون، كون

و تَنَازَعوا فَتَفْشَلُوا وتَذْهب رِيحم واصبِروا انَّ اله مع الصابِرِين} صدق اله العظيم [الأنفال:46].

ألا وإنّ تعدد الأحزاب السياسية حتماً يجلب النّزاع والفشل ولا يوجد حل للمسلمين أجمعين إلا أن
يعتصموا بحبل اله جميعاً وأن لا يتفرقوا إل شيع وأحزابٍ وكل حزبٍ بما لديهم فرحون، فتذكروا أمر اله
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تمعوا نراذْكقُوا وتَفَر ا ويعمج هال لبوا بِحمتَصاعو} :ه تعالم كتابه. وقال المح م فم وإليأوليائ إل
منْقَذَكالنّار فَا نم ةفْرشَفَا ح َلع نْتُمكانًا وخْوا هتمعبِن تُمحبصفَا مِقُلُوب نيب لَّففَا دَاءعا نْتُمذْ كا ملَيع هال

منْها كذَٰلكَ يبين اله لَم آياته لَعلَّم تَهتَدُونَ ﴿١٠٣﴾} صدق اله العظيم [آل عمران]

وربما يود أحد السائلين أن يقول: "أفلا تُّبين لنا يا ناصر محمد اليمان ما هو بالضبط حبل اله الذي أمرنا
اله أن نعتصم به لنهتدي إل الصراط المستقيم؟" ومن ثم نترك الجواب للسائلين من اله رب العالمين
مباشرةً إل النّاس أجمعين، وقال اله تعال: {يا ايها النّاس قَدْ جاءكم برهانٌ من ربم وانزلْنَا الَيم نُورا
مبِينًا (174) فَاما الَّذِين آمنُوا بِاله واعتَصموا بِه فَسيدْخلُهم ف رحمة منْه وفَضل ويهدِيهِم الَيه صراطًا

مستَقيما (175)} صدق اله العظيم [النساء].

وربما يود أحد القرآنيين أن يقول: "اله أكبر يا ناصر محمد اليمان أفلا تحم بالحق أنّ حزب القرآنيين هم
الطائفة الناجية عل الحق المبين لون حزب القرآنيين هم الذين اعتصموا بحبل اله القرآن العظيم وحده
وتركنا أحاديث السنة المتناقضة؟". ومن ثم يرد عليهم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: واله لا
تهتدون إل الحق حت تتّبعوا كتاب اله القرآن العظيم وسنّة رسوله الحق، وإنّما أمركم اله أن تعتصموا
بالقرآن وحده حين تجدوا ما يخالف محمه سواء ف التّوراة أو الإنجيل أو ف أحاديث السنة النبوية، فهنا
أمركم اله أن تعتصموا بالقرآن وحده وأن لا تتبعوا ما جاء مخالفاً لمحم القرآن العظيم سواء وجدتم ما
يخالفه ف التّوراة أو ف الإنجيل أو ف أحاديث السنة النبوية، فهنا فقط تعتصمون بالقرآن العظيم وحده

وتذرون ما يخالف محمه وراء ظهوركم إن كنتم مؤمنين.

ولا نزال ندعو كافة الأحزاب المتشاكسين عل السلطة أن يستجيبوا لدعوة الاحتام إل كتاب اله القرآن
ه وأطيعونلا اختلاف بينهم، فاتقوا ال مستقيم صراط ةً واحدةً علد صفّهم ونجمع شملهم أمالعظيم لنوح

لعلم تُرحمون، تاله إنّ أخش عليم عذاب يوم عقيم قبل يوم القيامة ولن أكثر النّاس لا يعلمون.

ويا معشر علماء المسلمين وأمتهم، إنّ للإمام ناصر محمد اليمان سؤالا نُلقيه إليم بالحق: فهل ترتضون
باله حماً بينم فيما كنتم فيه تختلفون؟ فاستجيبوا لدعوة الاحتام إل كتابه القرآن العظيم إن كنتم به
مؤمنين. فما ه حجتم لعدم استجابتم لدعوة الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم؟ وربما يود أن

مون من قبل أن يستمعوا القول فيقول: "لن نستجيب لدعوتك يا ناصر محمد اليمانمن الذين يح يقاطعن
عليه الإمام المهدي يرد ل القرآن من عند نفسك ليوافق هواك". ومن ثموالقرآن العظيم كونك تُا ام إلللاحت
ناصر محمد اليمان وأقول: إن كنت ترى أنّ ناصر محمد اليمان من الذين يفسرون القرآن من عند أنفسهم
وأصدق قيلا وخير تفصيلا من بيان ناصر محمد اليمان للقرآن هو أحق بالبيان الحق فوجب عليك أن تأت

وأهدى سبيلا إن كنت من الصادقين.
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ألا واله لا يستطيع كافةُ علماء الأحزاب أن يأتوا بأهدى من بيان ناصر محمد اليمان للقرآن بالقرآن ولو
م، ومن ثممثل ه بالظنال لا أقول عل ّكان بعضهم لبعضٍ ظهيراً ونصيراً، فهل تدرون لماذا؟ وذلك لأن
من رب والشيطان"؛ بل أنطق بالحق ه وأن أخطأت فمن نفسم "فإن أصبت فمن الأقول كمثل قول

العالمين لا شك ولا ريب، وأما أنتم فتتّبعون الظن ألا وإنّ الظن لا يغن من الحق شيئاً وما ينبغ للحق أن
تَغبا هال رفَغَيا} :ه تعالم كتابه. تصديقاً لقول المح م فه إليم بما أنزل الم بينيتّبع أهواءكم بل أح

ََف كَ بِالحقبر نم لنَزم نَّهونَ الَمعي تَابْال منَاهتَيا الَّذِينو ًفَصم تَابْال ملَيا لنْزالَّذِي ا وها ومح
تَونَن من الْممتَرِين (114) وتَمت كلمةُ ربكَ صدْقًا وعد ْ مبدِّل للماته وهو السميع الْعليم (115) وانْ

تُطع اكثَر من ف ارضِ يضلُّوكَ عن سبِيل اله انْ يتَّبِعونَ ا الظن وانْ هم ا يخْرصونَ (116)} صدق اله
العظيم [الأنعام].

فأجيبوا داع الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم لنغربل الحق من الباطل لعلم تهتدون، فمن ذا الذي
يجادلن من القرآن العظيم إلا وكان الإمام المهدي ناصر محمد اليمان هو المهيمن عليه بسلطان العلم

.مستقيم صراط رون ونهدي به إللجم لقوم يتفالم

ولا نزال نقول يا معشر المسلمين أجيبون بالحق: هل اله أمركم أن تتّبعوا سلفم اتِّباعاً أعم دون أن
تتفروا فيما وجدتم عليه آباءكم؟ هل جميعه حق أم تخلّله باطل مفترى؟ ألم يتوعدكم اله ف محم كتابه
لئن اتّبعتم أسلافم من غير تفر ولا تدبر؟ ونترك الجواب من الرب عليم مباشرةً من محم التاب. قال
اله تعال: {و تَقْف ما لَيس لَك بِه علْم انَّ السمع والْبصر والْفُواد كل اولَئكَ كانَ عنْه مسىو} صدق اله

العظيم [الإسراء:36].

ويا معشر الباحثين عن الحق، واله لا تهتدون حت تعتمدوا عل عقولم الت أنعم بها اله عليم، تصديقاً
لقول اله تعال: {يوت الْحمةَ من يشَاء ومن يوت الْحمةَ فَقَدْ اوت خَيرا كثيرا وما يذَّكر الا اولُو الالْبابِ}

صدق اله العظيم [البقرة:269].

ألا تعلمون أنّ سبب دخول كثيرٍ أهل النّار ف النّار هو عدم استخدام العقل؟ ونترك الجواب لأصحاب الاتّباع
الأعم بعد فوات الأوان. وقال اله تعال: {وقَالُوا لَو كنَّا نَسمع او نَعقل ما كنَّا ف اصحابِ السعيرِ (10)

فَاعتَرفُوا بِذَنبِهِم فَسحقاً صحابِ السعيرِ (11)} صدق اله العظيم [الملك].

وربما يود أن يقول أحد المؤمنين: "يا ناصر محمد اليمان، ولنّ لست من العلماء حت أعلم هل تنطق
يرد من الباطل". ومن ثم ولذلك أترك أمرك للعلماء كونهم الأعلم بالحق مستقيم صراط وتهدي إل بالحق

عليه الإمام ناصر محمد اليمان وأقول: بل هم الأعلم بالباطل فهم به مستمسون ويعضون عليه بالنواجذ إلا
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من رحم رب! فاسمع يا هذا، فحت لا تون لم الحجة بين يدي اله فإن بيان الإمام المهدي للقرآن بالقرآن
ه إنّه لا يطّلع عليه مسلمالمبين، فوال عليه من المسلمين من أصحاب اللسان العرب كافةُ من اطّلع هيفقَه

ويهضمه ويفهمه عن ظهر قلبٍ، فمنهم يود فيتدبره إلا ويعلم ما ينطق به ناصر محمد اليمان ذو لسانٍ عرب
أن يستجيب لدعوة الحق من ربه فيتّبع غير أنه يخش أن لا يون ناصر محمد هو الإمام المهدي برغم اقتناع
الدّين ف بشأنه علماء يعترف يؤخِّر الاتّباع حت فمن ثم ،قلبه وعقله بما ينطق به الإمام ناصر محمد اليمان

دولته! ومن ثم يقيم عليه الحجة الإمام المهدي وأقول: فهل فقهت البيان الحق للقرآن؟ ومعلوم جواب
للمؤمنين". ومن ثم وجل المؤمنين غير العلماء فسوف يقول: "اللهم نعم، فإن بيانك للقرآن بالقرآن واضح
نقول: إذاً فقد اقيمت عليك الحجة ولن تون لك الحجة بين يدي اله بأنّك أخّرت اتّباع الحق حت يتّبعه

العلماء.

!المنابر زمناً طويلا النّاس به من عل ر ما أفتيف يغية بالإثم فويا رجل، إنّ كثيراً من العلماء تأخذه العز
إلا من رحم رب منهم فاتّبع داع الحق بالحق، وما بعد الحق إلا الضلال. ويا رجل، لا تحسب العلماء البار
غافلين عن دعوة الإمام ناصر محمد اليمان فواله إنّ أكثرهم ليعلمون بالبيان الحق للقرآن بالقرآن الذي

يحاج به المسلمين الإمام المهدي ناصر محمد اليمان ولنّهم يخشون عل مناصبهم من الإعلان والاعتراف
بالحق بأنّ ناصر محمد اليمان يدعو إل الحق ويهدي إل صراط مستقيم، وآخرون يأتون مشمرين ليقرعوا
الحجة بالحجة حسب زعمهم أنهم هم الغالبون، حت إذا وفد إل موقع الإمام ناصر محمد اليمان منتديات
أخش ا الأنعام منهم فيقول: "أنبيانٍ وزلزل ما لديه من العلم الباطل، فأم لة صدمه أوالبشرى الإسلامي
عل نفس من الفتنة عما لدي من العلم". أولئك أضل من الأنعام سبيلا! وأما آخرون فيقولون: "اله أعلم!

فقد يون هذا هو الإمام المهدي وقد يون مجدداً للدين، فلسوف أتركه لغيري حت يتبين ل أمره من خلال
اتّباع العلماء له". وأولئك إمعات إن أحسن النّاس أحسن وإن أساء النّاس أساء بعدهم لونهم لا يتفرون

بعقولهم شيئاً، وحت وإن اقتنعت عقولُهم بالمنطق الحق فلن يتبعوا عقولَهم كونهم إمعاتٍ.

وهو ليس المهدي أن يتّبع ناصر محمد اليمان الاتّباع من بعد الاقتناع غير أنّه يخش وأما آخرون فيود
المنتظر، ومن ثم يقيم عليهم ناصر محمد الحجة بالحق وأقول: فهل تعبدون المهدي المنتظر أم تعبدون اله
الواحد القهار؟ ويا قوم، واله الذي لا إله غيره لن يحاسبم اله عل شخصِ ناصر محمد اليمان فإن يكُ
كاذباً فعليه كذبه؛ بل سوف يحاسبم اله عن الحجة الت يحاجم بها ناصر محمد اليمان آيات التاب
المحمات البينات لعلماء الأمة وعامة المسلمين، فإذا أقمت عليم الحجة بآيات التاب المحمات ولم
تتّبعوها تاله ليعذّبم اله عل عدم اتّباع آياته لو كنتم تعلمون لونها أقيمت حجة اله عليم. فتذكروا قول

النَّار مهوهۇج دُونَ ﴿١٠٣﴾ تَلْفَحخَال نَّمهج ف مهنفُسوا ارخَس كَ الَّذِينولَـٰئفَا ازِينُهوم خَفَّت نمو} :ه تعالال
وهم فيها كالحونَ ﴿١٠٤﴾ الَم تَن آيات تُتْلَ علَيم فَنتُم بِها تُذِّبونَ ﴿١٠٥﴾ قَالُوا ربنَا غَلَبت علَينَا

شقْوتُنَا وكنَّا قَوما ضالِّين ﴿١٠٦﴾} صدق اله العظيم [المؤمنون].
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وربما يود أحد المؤمنين أن يقول: أفلا تأتينا بآيات اله المحمات البينات لعلماء الأمة وعامة المسلمين
من محم التاب بشرط أن لا تنزل لها بياناً من عندك كونك تقول إنّها آيات بينات لعلماء الأمة وعامة

الَّذِي خَلَق اللَّـه} :ه تعالوأقول قال ال ناصر محمد اليمان عليه الإمام المهدي يرد المسلمين؟". ومن ثم
ََفا يعشَف و لن وم هونن دم مَا لشِ مرالْع َلىٰ عتَواس ثم اميا تَّةس ا فمنَهيا بمو ضرااتِ واومالس

تَتَذَكرونَ ﴿٤﴾} [السجدة].
وقال اله تعال: {وانذِر بِه الَّذِين يخَافُونَ ان يحشَروا الَ ربهِم لَيس لَهم من دونه ول ولا شَفيع لَّعلَّهم يتَّقُونَ}

[الأنعام:51].
مه و دْلا عنْهخَذُ موي ةٌ وا شَفَاعنْهم لقْبي ن نَّفْسٍ شيئاً وع زِي نَفْستَج  امواتَّقُوا يو} :ه تعالوقال ال

ينصرونَ ﴿٤٨﴾} [البقرة].
وقال اله تعال: {يا ايها الَّذِين آمنُوا انفقُوا مما رزَقْنَاكم من قَبل ان يات يوم  بيع فيه و خُلَّةٌ و شَفَاعةٌ

والْافرونَ هم الظَّالمونَ ﴿٢٥٤﴾} [البقرة].
تبسا كبِم نَفْس لسن تُبا بِه رذَكا واةُ الدُّنْييالْح متْهغَرا وولَها وبلَع ماتَّخَذُوا دِينَه ذَرِ الَّذِينو} :ه تعالوقال ال

موا لَهبسا كلُوا بِمسبا كَ الَّذِينولَـٰئا انْهخَذْ موي  ٍدْلع لك دِلن تَعاو يعشَف و لو ونِ اللَّـهن دا ملَه سلَي
شَراب من حميم وعذَاب اليم بِما كانُوا يفُرونَ ﴿٧٠﴾} [البقرة].

وقال اله تعال: {قُل لِّلَّـه الشَّفَاعةُ جميعا لَّه ملْكُ السماواتِ وارضِ ثم الَيه تُرجعونَ ﴿٤٤﴾} [الزمر].
صدق اله العظيــــــــم.

فباله عليم لماذا لا تصدقون اله الذي ينف ف محم كتابه شفاعة العبيد للعبيد بين يدي الرب المعبود؟
ألم يقل اله تعال: {واتَّقُوا يوما  تَجزِي نَفْس عن نَّفْسٍ شيئاً و يقْبل منْها شَفَاعةٌ} صدق اله العظيم

[البقرة:48]؟

 امواتَّقُوا يه بأنه لا يقبل شفاعة نفسٍ لنفسٍ؟ ونعيد نذكركم بالآية مرة أخرى: {وأم لا تعلمون ما يقصد ال
تَجزِي نَفْس عن نَّفْسٍ شيئاً و يقْبل منْها شَفَاعةٌ}، تصديقاً لقول اله تعال: {يوم  تَملكُ نَفْس لِّنَفْسٍ شيئاً

وامر يومئذٍ له} [الإنفطار:19]، وذلك تصديق لقول اله تعال: {لَن تَنفَعم ارحامم ولا اولادكم يوم القيامة
يفْصل بينَم واله بِما تَعملُونَ بصير} صدق اله العظيم [الممتحنة:3].

مويو} :ه تعالمه سبحانه. تصديقاً لقول الح ه فه من جعلتموهم شركاء لم بين يدي الفلن يشفعوا ل
{﴾١٣﴿ رِينافك هِمائكانُوا بِشُركو اءشُفَع هِمائكن شُرم من لَّهي لَمونَ ﴿١٢﴾ ورِمجالْم سلبةُ ياعالس تَقُوم

صدق اله العظيم [الروم].

هبِال مهثَركا نموا يمه عنهم: {وه من الذين قال القلوبهم زيغٌ بسبب الشرك بال الذين ف جميع ما يودورب
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الا وهم مشْرِكونَ} [يوسف:106]، من الذين يتّبعون المتشابه ف القرآن ويذرون آيات التاب المحمات
فيقول: "يا ناصر محمد اليمان، فإليك البرهان المبين لإثبات شفاعة العبيد للعبيد بين يدي الرب المعبود.

رمالا ردَبشِ يرالْع َلى عتَواس ثم اميا تَّةس ف ضرالااتِ واومالس الَّذِي خَلَق هال مبنَّ را} :ه تعالوقال ال
ما من شَفيع الا من بعدِ اذْنه} صدق اله العظيم [يونس:3].

ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد اليمان: فهل اذِنَ له بالشفاعة أم اذِنَ له بالقول الصواب
لتحقيق الشفاعة ف نفس اله سبحانه؟ تصديقاً لقول اله تعال: {رب السماواتِ والارضِ وما بينَهما

قَالو نمحالر ذِنَ لَها نلا مونَ الَّمَتا لا يفةُ صلائالْمو وحالر قُومي موا (37) يطَابخ نْهونَ ململا ي نمحالر
صوابا (38) ذَلكَ الْيوم الحق فَمن شَاء اتَّخَذَ الَ ربه مآبا (39) انَّا انْذَرنَاكم عذَابا قَرِيبا يوم ينْظُر الْمرء ما

قَدَّمت يدَاه ويقُول الْافر يا لَيتَن كنْت تُرابا (40)} صدق اله العظيم [النبأ].

كون الشفاعة له جميعاً فتشفع لم رحمته من عذابه لون اله هو الأرحم بعباده، فلو كنتم تتّقون لما
التمستم الرحمة لدى الذين هم أدن رحمةً من اله أرحم الراحمين، أفلا تعقلون!

ويا قوم، إنّ الذين يأذن اله لهم بتحقيق الشفاعة لن يرضوا حت يرض مهما أعطاهم ربهم لون رضوان
نفسِ ربهم هو النّعيم الأعظم بالنسبة لهم، وما ينبغ لهم أن يونوا شفعاء لعباده بين يديه بل اتّخذوا رضوان
اله غايةً وليس وسيلةً ليدخلوا جنّته، كونهم علموا أنّ رضوان اله عل عباده هو النّعيم الأعظم من جنّته
ولذلك لن يرضوا حت يرض، أولئك قوم يحبهم اله ويحبونه ولذلك لن يرضوا حت يرض، وليس أنّهم
يطلبون من ربهم الشفاعة حت لأولادهم أو لآبائهم وما ينبغ لهم، ولا نريد أن نخوض ف شأنهم ف هذا

البيان فسواء يونون من الأولين أو من الآخرين؛ بل فالأهم أن تؤمنوا وتوقنوا أنّه لا شفاعة للعبيد بين يدي
الرب المعبود وأن ترجوا من اله مباشرةً أن يرحمم ولا تلجأوا لأحدٍ ف عقيدتم ليشفع لم بين يدي اله؛

بل وقولوا: {ربنَا ظَلَمنَا انفُسنَا وان لَّم تَغْفر لَنَا وتَرحمنَا لَنَونَن من الْخَاسرِين} صدق اله العظيم
[الأعراف:23].

وهذا تون عقيدتم الحق، فإن استطاع الإمام المهدي ناصر محمد اليمان أن يخرجم من دائرة ظلماتِ
الشرك باله إل نورِ اله فقد فزتُم فوزاً عظيماً، واعلموا أنّ اله لا يغفر أن يشرك به، واعلموا أنّ عقيدة

شفاعة العبيد بين يدي الرب المعبود شرك باله ولن تجدوا لم من دون اله ولياً ولا نصيراً.

ويا قوم، واله لا ينذركم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان إلا بما بما أنذر به الرسل من اله إل الإنس
شفاعة ه عليه وآله وسلّم فجميعهم ينذرون من عقيدةال ّه صلخاتمهم محمد رسول ال لهم إلمن أو والجن

:ه تعالمن الصالحين. تصديقاً لقول ال ولا شفاعة لول المعبود، فلا شفاعة لنب العبيد بين يدي الرب
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{وانذِر بِه الَّذِين يخَافُونَ ان يحشَروا الَ ربهِم لَيس لَهم من دونه ول ولا شَفيع لَّعلَّهم يتَّقُونَ} صدق اله
العظيم [الأنعام:51].

اللهم قد بلغت اللهم فاشهد، وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.أخوكم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

_____________


